



Kommunalwahl 2021: Am 14. März SPD wählen!

www.spd-lauterbach-hessen.de

Neue Gesichter kandidieren für Lauterbach

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die SPD Lauterbach stellt Ihnen zur Kommunalwahl ein gut gemischtes Team aus erfahrenen Kandidierenden einerseits und jungen Kandidierenden auf der anderen Seite zur Wahl.

Das Wahlsystem erschwert es gerade jungen und noch unbekanntem Kandidierenden ausreichend Stimmen für einen Platz im Stadtparlament zu erhalten. Gerade diese sind aber besonders wichtig, damit auch die Sichtweise und die Ideen der jüngeren Generation in der Stadtpolitik vertreten sind.

Wir wollen Ihnen diese neuen Gesichter deshalb noch einmal vorstellen.

Die Kandidierenden stehen für Gespräche oder Nachfragen gerne zu Verfügung. Die Kontaktdaten finden sie umseitig.



Stephanie Viergott
sviergott@web.de

- Wallenrod
- 35 Jahre
- Angestellte

Ich bin gebürtig aus Schlitz und lebe mit meinem Mann und meinen beiden Kindern in Wallenrod. Die Corona-Pandemie hat für uns alle viele Veränderungen im Alltag mit sich gebracht und ich hoffe, dass sich möglichst viele Menschen impfen lassen und die Regeln einhalten, um möglichst bald wieder ohne Einschränkungen leben zu können.

Seit fünf Jahren bin ich Ortsbeiratsmitglied und mir ist wichtig, dass die Stadtteile mit der Stadt gleichgestellt werden. Auch der Ausbau des Radwegenetzes trifft mein Interesse, da ich oft mit meiner Familie unterwegs bin.

Den größten Teil meiner Freizeit verbringe ich gerne mit den Kindern. Außerdem bin ich sportlich sehr aktiv.

Vor einem Jahr entschied ich mich aus voller Überzeugung zu einem politischen Engagement in meiner Heimatstadt.

Aktuell studiere ich Jura, zuvor absolvierte ich eine Ausbildung zum Notfallsanitäter.

In meiner Freizeit gehe ich gerne wandern und klettern oder mit meinem Hund spazieren. Außerdem fahre ich Motorrad und leite ehrenamtlich eine Jugendgruppe beim Roten Kreuz.

Ich möchte die Interessen Jugendlicher und junger Erwachsener weiter in den Fokus rücken und an einer zukunftsfähigen Stadtentwicklung mitwirken. Auch das Ehrenamt liegt mir am Herzen.

- Lauterbach
- 21 Jahre
- Student



Oliver Mitze
o.mitze@t-online.de
0160 4449301

- Maar
- 45 Jahre
- Installateur

Ich lebe mit meiner Frau und unseren 3 Kindern in Maar. Ich bin als technischer Mitarbeiter in einer Fuldaer Firma tätig und noch bis zum Frühjahr in Elternzeit. Es begeistert mich, mit Menschen vor Ort sinnvolle Dinge zu bewegen. Daher bin ich in dem einen oder anderen Verein und in der Kirchengemeinde ehrenamtlich aktiv.

Mein Wunsch für Lauterbach und alle seine Stadtteile ist es, eine konstruktive Kommunalpolitik bei einem fairen Miteinander und dem Blick auf das Machbare zu betreiben. Ich bin überzeugt, dass man trotz manchmal widriger Rahmenbedingungen die bestmöglichen Lösungen verwirklichen kann.



Benjamin Berroth
benjamin.berroth@gmx.de
0172 9949128



Moritz Müller
moritz.mueller1990@web.de

- Frischborn
- 30 Jahre
- staatl. gepr. Bautechniker

Ich lebe mit meiner Frau und unserem einjährigen Sohn in Frischborn.

Durch meine aktive Mitgliedschaft im TV Frischborn liegt mir die Erhaltung der Dorfgemeinschaft sowie das Vereinsleben sehr am Herzen. Dies stellt sich durch den gemeinschaftlichen Zusammenhalt immer wieder unter Beweis.

Ich sitze seit 2016 für die SPD im Stadtparlament und bin im Bauausschuss vertreten. Aufgrund meines Berufs als Bautechniker interessiere ich mich natürlich sehr für bauliche Themen. Daher möchte ich mich weitere fünf Jahre in sämtliche Bauprojekte einbringen. Mein Hauptaugenmerk in den kommenden Jahren liegt außerdem vor allem im Breitbandausbau und in der Kinderbetreuung.



Frederik Frimmel
frederik.frimmel@t-online.de
0170 4484439

- Frischborn
- 23 Jahre
- Student

Ich komme aus Frischborn und studiere Jura. Um mir ein bisschen Geld dazu zu verdienen, arbeite ich in unserem Schwimmbad an der Kasse.

In meiner Freizeit spiele ich Fußball für die SG Lauter und bin in der Karnevalsabteilung des TV Frischborn aktiv. Außerdem bin ich der "Kirmeswatz" der Frischbörner Kirmesburschen.

Mir ist es wichtig, dass junge Menschen die Zukunft von Lauterbach selbst mitgestalten. Die SPD sieht das genau so und gibt jungen Leuten diese Möglichkeit. Diese Gelegenheit möchte ich nutzen, um auch die Sichtweise der Jüngeren in die Stadtpolitik einzubringen.